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Один из лидеров настольного хоккея Одессы и всея Украины, не любитель поговорить,
а любитель много голов забить — Денис Чабан — решил дать короткое интервью нашей
пресс-службе...

— Дэн, какие впечатления после выигранного этапа чемпионата Одессы?

— Усталость, ведь победа досталась тяжело. Если выиграю следующий этап, то буду
рад,
а пока что это всего лишь победа.

— После успеха на городском уровне не хотелось ли проверить себя на
всеукраинском?

  

— Хотелось, но если бы погода не была плохой, то скорее всего я бы приехал.

— Одесситы стали заметно меньше ездить. Дело в формуле чемпионата,
которая позволяет ездить мало?

      

— Могу о себе сказать. Лично я человек неподъемный, а для меня ещё и чемпионат не
задался. Пожалуй, в этом причина кроется.

— 18 февраля состоится завершающий этап Кубка Федерации в Донецке. Многие
одесситы могли бы добавить себе очков, ведь у всех сильнейших в запасе есть
Кубок Одессы и Кубок Азова. Донецк мог бы стать третьим зачётным...

— Кто-то приедет, но не уверен, скорее всего, никто не приедет.
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— Много ли тренируется Денис Чабан самостоятельно?

— Вообще не тренируюсь, максимум 3—4 спарринга в день, у поляны сам не стою.

  

Обсудить на гостевой ...
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http://www.boardhockey.org.ua/index.php?option=com_phocaguestbook&amp;view=phocaguestbook&amp;id=1&amp;Itemid=27

